



ADRK

World Family

WF News Letter 2014-06-03

Liebe Freunde der ADRK Welt-Familie,
am 30.05.2014 vor der 1. ADRK Weltsiegerschau wurde für die alle ADRK Kooperationsfreunde das erste internationale **Richterseminar** simultan in Deutsch und Englisch von Toni Spindler durchgeführt. Themen waren Struktur, Größe zu Gewicht, Verhältnis Fang zu Oberkopf, Zahnstellung, Verhalten, Wesen, praktische ZTP - und Körungs-Vorführungen. Viele Richter der WF nahmen am Seminar teil. Das Seminarfeedback von den Teilnehmern war exzellent.

Die **1. ADRK Weltsiegerschau** in Westheim war ein überragender Erfolg. Tolle Meldezahl, super Hunde, klasse Stimmung. Die Einzelergebnisse werden zeitnah ins www gestellt werden.

Für die **1. ADRK IPO Weltmeisterschaft** vom 20. - 22.06.2014 im Rahmen des GP der BG Rottweil Süd sind 55 Hunde gemeldet. Ein weiterer toller Erfolg der Rottweiler Welt-Familie!

Wir wünschen allen Teilnehmern und der Veranstaltung den erhofften Erfolg.

Die **Rottweiler Welt-Familie** umfasst den gesamten Globus und wächst von Woche zu Woche. Wir freuen uns folgende Länder / Klubs als Partner des ADRK in der weltweiten Rottweiler Familie begrüßen zu können:

Argentinien, Brasilien, Bulgarien, Canada + USA RKNA, China, Kolumbien, Kroatien, Zypern, Ägypten, Estland, Griechenland, Frankreich, Ungarn, Indonesien, Italien, Lettland, Mazedonien, Malaysia, Mexico, Montenegro, Pakistan, Portugal, Peru, Serbien, Ukraine, Spanien, Uruguay, USA USRC, Venezuela, West- u. Zentralafrika

Werden Sie auch Teil der Rottweiler Welt Familie:

www.adrk.de/5_Kooperationen.htm

Dear friends of the ADRK World-Family,
at the 30.05.2014 before the 1st ADRK World Show was for all ADRK cooperation friends the **1st international judges seminar** simultaneously in German and English done by Toni Spindler. Topics have been: structure height vs weight, relation muzzle to skull, teeth, teeth placement, temperament , ZTP / Körung demonstration. Many judges of the WF did participate at the seminar. The seminar feedback from every participant was excellent.

The **1st ADRK World Show** in Westheim was an outstanding success. Great number of entries, great dogs, great atmosphere. The individual results will be published in the www.

For the **1st ADRK IPO World Championship** at the 20. -22.06.2014 within the GP of the BG Rottweil Süd 55 dogs are entered. Another great success of the Rottweiler World-Family!

We wish all participants and the event and the expected success.

The **Rottweiler World Family** covers the entire globe and is growing from week to week. We are glad, to welcome the following countries / clubs as partners of the ADRK in the world wide Rottweiler family:

Argentina, Brazil, Bulgaria, Canada + USA RKNA, China, Colômbia, Croatia, Cyprus, Egypt, Estonia, Greece, France, Hungary, Indonesia, Italy, Latvia, Macedonia, Malaysia, Mexico, Montenegro, Pakistan, Portugal, Peru, Serbia, Ukraine, Spain, Uruguay, USA USRC, Venezuela, West- u. Zentralafrika

Become also part of the Rottweiler World-Family:

www.ADRK.de